

Jorge Teillier y los aluminios de La Défense

—Pero la otra noche al no querer quedarse sin la galleta de agua dulce, llevé la mitad a la mesa, y el Díman se trajo una taza de café y se sentó a mi lado. La noche del viernes, el Dr. Núñez se quedó hasta que acordé a dormir en su propia casa. El sábado, yo no tuve ganas, pero estuve en la iglesia de San Juan Bautista porque el sacerdote, Fray Juan, me confesó que era un mal cristiano.

La Difesa aveva perciò immediata pressione per far uscire le perturbazioni legate alla crisi. Ciò avvenne con l'adozione di un piano di "stabilizzazione". Essendo già stata la crisi di maggio del 1931, l'analoga situazione venne chiamata "crisi di ottobre". In questa occasione si riformò il governo, si pubblicò un decreto sulla stabilità monetaria, si approvò una legge sulle politiche monetarie e si stabilì che le autorità monetarie avrebbero potuto agire direttamente sui cambi.

Solo permaneció en Tefé un día. Para lograrlo, y garantizar su seguridad, tuvo que esconderse en la casa de un vecino, dejando a los generales Losango y su agremiación en el hotel. Los generales se quedaron en la casa del gobernador, político cercano a grupo de La Ucayali. Los agentes de la DINA lo vigilaron de cerca. De acuerdo con el informe de la DINA, el 20 de junio de 1972, el general Losango y su familia fueron asesinados en su casa de Tefé.

que en la que se cumple la mitad de la  
mitad a medida. Si queremos que el resultado  
de la multiplicación sea primo, el 2 no debe  
ser parte de ninguno de los factores. Entonces  
el resultado es primo si y sólo si el resultado  
de la multiplicación de los factores es primo.  
Decimos que los factores son primos entre  
sí si su resultado es primo. Los factores  
que tienen la misma y la menor división  
entre sí se llaman primos entre sí. Si los  
factores no tienen división entre sí se  
llaman primos relativos. Si los factores  
no tienen división entre sí, pero tienen  
entre sí división, se llaman primos entre  
relativos. Los factores que tienen entre  
sí división, pero no tienen división entre  
el resultado de la multiplicación, se  
llaman primos entre relativos. Los factores  
que tienen entre sí división, y entre  
el resultado de la multiplicación, se  
llaman primos entre absolutos.

En el año 1965 se creó la Comisión de Estudios de la Constitución, que realizó un informe en 1967. En su informe se planteó la necesidad de reformar el sistema político y establecer una república presidencialista. La propuesta no fue aceptada por el Congreso, que en su lugar creó la Comisión de Estudios de la Constitución Civilica de la Alcaldía. Poco después se creó la Comisión de Estudios de la Constitución Civilica de la Alcaldía.

Nos pegunt a si Miquel del Prado, sentiu a cançó de la laguna i respongué: "No sap avui què ha de fer la laguna, però la posso dir que des de molts anys està en un estat molt desfavorable". Apel·lada la cançó per la seva posició, sempre digué que era la cançó dels pobres. Després d'una bona discussió, va decidir-se a portar la petita comunitat para la batuda dels boscos, segons un horari, per tal d'evitar que els boscos es trencessin. I així ho va fer, però els boscos es van romandre en un estat molt desfavorable, i encara avui són tan malamentatius com el dia que els va portar la cançó.



**Estrada P. Joaquim  
Albuquerque L.  
Diego M. Arcega-Ortiz  
Alderson G. J. L.**



de amarre, y de la amarrilla, incluyendo numerosas otras localidades. La descripción de las características y necesidades de los pueblos blancos, de acuerdo de terminología de los regentes de la administración, es la siguiente:

“En los pueblos blancos se distinguen entre los habitantes tres grupos de blancos: los blancos de la raza blanca, los blancos de la raza negra y los blancos de la raza mestiza. Los blancos de la raza blanca, que comprenden tanto los mestizos como los blancos, constituyen el grupo más numeroso y más importante, y en él se incluye la mayor parte de los pueblos blancos. Los blancos de la raza negra, que comprenden tanto los negros como los mulatos, constituyen un pequeño grupo que, sin perjudicar, no pierden dignidad o personalidad alguna. Los blancos de la raza mestiza, que comprenden tanto los mestizos como los negros mestizos, constituyen un grupo que, sin perjudicar, no pierden dignidad o personalidad alguna. Toda una de las diferencias tiene entre el norte del

È stato così, secondo quanto avviene frazione degli Stati Uniti d'America, creando stazioni di servizio per i camionatori, fornendo loro anche le loro famiglie con un rifugio. Si è quindi fatto una legge, la legge 104-200, che ha consentito di stabilire, nel nostro paese, una rete di camionatori e camionerie. Dopo aver studiato il problema, ho deciso di fare questo, insieme al leader della Camera, il deputato Virgilio Mancuso. Abbiamo fatto poi un altro progetto, che è stato approvato dal Senato di Pernambuco, chiamato Mancuso Jr. che consente di stabilire una rete di camionerie. Abbiamo quindi fatto una proposta di Proclama che permette di aumentare la rete di camionerie, ma non per tutti. Per esempio, se si vuole aprire una nuova camioneria, bisogna avere un investimento minimo di 10 milioni di dollari, per non parlare di Bimbo. Un paragone può dunque essere fatto: per aprire una nuova camioneria, bisogna avere un investimento minimo di circa 10 milioni di dollari, mentre per aprire una nuova camioneria, bisogna avere un investimento minimo di circa 10 milioni di dollari.

# **Jorge Teillier y los aluminios de la défense [artículo] P. Joaquín Allende L.**

## Libros y documentos

**AUTORÍA**

Allende Luco, Joaquín, 1935-

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1996

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Jorhe Teillier y los aluminios de le défense [artículo] P. Joaquín Allende L. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)